

Déguster

Un barbecue très nature à l'étang des Belles-Filles

Le barbecue, de viandes, de poissons tout droit sortis de l'eau ou de légumes pour les végétariens est un incontournable de l'été.

On pense bien sûr à la bonne vieille grille sortie sur la terrasse pour régaler la famille ou les amis, mais il existe d'autres alternatives. Le bord des étangs en est une. Une ascension jusqu'à l'étang des Belles-Filles, à cheval entre le Territoire de Belfort et la Haute-Saône, peut s'imaginer avec tout ce qu'il faut pour la grillade.

Une fois en haut, le site est bien aménagé avec, à deux pas de l'eau, des pierres et restes

de cendres sur lesquels il n'y a plus qu'à allumer un feu et poser sa grille. Le tour est joué.

L'endroit est calme, loin de tout et la pelouse voisine laisse bien assez de place pour sortir sa nappe, ses crudités, sa boisson et savourer ce barbecue dans un décor, vous en conviendrez, bien plus original qu'à l'arrière de la maison. Attention toutefois à ne pas jouer avec le feu dans les périodes de sécheresse car, si ces barbecues publics sont autorisés, ils invitent à quelques règles de bon sens. Et de respect de la nature environnante.

● Anthony Rivat

